

**BREVES**

## Atropello en Lluta deja una víctima fatal



EL HECHO CAUSÓ CONMOCIÓN EN LA RUTA 11-CH

● Un trágico accidente se registró la mañana de este martes en la Ruta 11-CH, a la altura del kilómetro 2, en el sector del Valle de Lluta, donde una persona falleció tras ser atropellada.

En el lugar trabajó personal de Carabineros y, por instrucción de la Fiscalía Local de Arica, la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT) quedó a cargo de las diligencias para establecer la dinámica y causa basal del hecho.

El capitán Andrés Chандía, de la SIAT Arica, señaló que "durante la mañana se registró un siniestro vial del tipo atropello en la Ruta 11-CH, a la altura del kilómetro 2, sector Valle de Lluta, donde lamentablemente una persona resultó fallecida". Agregó que la unidad especializada desarrolla peritajes técnicos y científicos para determinar las circunstancias del

accidente.

Desde Carabineros reiteraron el llamado a conductores y peatones a extremar las medidas de seguridad, respetar los límites de velocidad y mantenerse atentos a las condiciones del tránsito.

El hecho vuelve a situar en la agenda la seguridad vial en la Ruta 11-CH, tramo que en el último tiempo ha registrado diversos siniestros, entre ellos volcamientos y desbarrancamientos, a los que ahora se suma este atropello con resultado fatal.

La reiteración de siniestros en esta ruta internacional mantiene la preocupación por la conducción en un tramo que concentra tránsito de vehículos menores y de carga, además de sectores con curvas y variaciones de pendiente.

La identidad de la víctima no ha sido informada, a la espera de las diligencias.◎